

FDP Eschborn

OFFENER BRIEF AN DEN BÜRGERMEISTER VON ESCHBORN

12.04.2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Shaikh,

herzliche Glück- und Segenswünsche für Ihr 50. Wiegenfest in dieser Woche. Alles Gute für das neue Lebensjahr, vor allem Gesundheit.

Gerne sage ich Ihnen zu, dass ich - wie von Ihnen statt Geschenken erbeten - eine Spende an den örtlichen Hospizverein leisten werde. Das mache ich gerne und finde ich eine sehr gute Idee.

Gleichzeitig muss ich Ihnen jedoch mitteilen, dass ich Ihrer ebenfalls ausgesprochenen Einladung nicht folgen kann. Es irritiert mich sehr, dass Sie, Herr Bürgermeister, anlässlich Ihres 50. Geburtstages, mit dem Geld der Steuerzahler einen erlesenen Kreis zu einer „kleinen Feierstunde“ einladen wollen.

Diese Idee erscheint mir in der aktuellen Situation weder angemessen noch von besonderem Taktgefühl oder Weitsicht geleitet.

Was meine ich? Aufgrund der recht deutlichen Inflation der letzten Monate müssen viele Menschen in diesem Land sehr genau rechnen. Es wird sogar Familien geben, die eine Geburtstagsfeier für Ihre Kinder nicht stattfinden lassen können oder nur abgespeckt.

Hinzu kommt der Umstand, dass 35 Millionen in Ihrer Dienstzeit weggekommen sind, was bis heute zu keinerlei Konsequenzen bei irgendeinem der Verantwortlichen und Beteiligten - sei es in der Verwaltung oder Beratung - geführt hat.

Wären in Anbetracht dieses Zeitgeschehens nicht Bescheidenheit, Demut und Zurückhaltung die besseren Eigenschaften und Beleg für einen klügeren Geist?

Ich bin ein Stück fassungslos über die Schamlosigkeit, mit der hier der „besondere Anlass

in angemessener Form“ begangen werden soll. Öffentliche Mittel für private Zwecke und eine Selbstdarstellung (oder ist es Wahlkampf?) zu verwenden oder „Celebrate with other people's money“, das alles geht mir in diesen besonderen Zeiten definitiv zu weit.

Dabei möchte ich sehr deutlich betonen, dass es völlig unerheblich ist, was bisher in ähnlichen Fällen in der Vergangenheit geschehen ist oder nicht. Denn gerade die anderen Zeiten und insbesondere Ihre Erfolge als Kämmerer verlangen meines Erachtens ein völlig anderes Handeln und eine andere Haltung.

Ich werde stattdessen den relevanten Abend anders verbringen. Ich folge der Einladung der Eschborner Lions zu deren Benefizveranstaltung.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Ackermann

Orts- und Fraktionsvorsitzender
FDP Eschborn